

DIEGO MARTIN / AGENCIAUNO



INCIDENTES OBLIGARON A CERRAR UNA ESTACIÓN DE METRO.

Alcalde se querellará por incidentes cerca del Liceo 7 de Ñuñoa

● Sujetos vestidos con overoles blancos protagonizaron incidentes en la mañana de ayer cerca del Liceo 7 de Ñuñoa y en el Internado Nacional Barros Arana en Santiago. En el primero se cerró la estación de Metro Mon-

señor Eyzaguirre. El alcalde Sebastián Sichel anunció que se querellará contra los responsables y publicó un video con personas con overoles. “No toleraremos a encapuchados”, dijo y pidió aplicar Aula Segura.

